

Courriel

A l'attention de Olivier Cadic

Cher collègue,

Nous tenons tout d'abord à vous remercier d'avoir bien voulu nous consulter sur un sujet qui tient particulièrement à cœur des conseillers pour l'Espagne.

Le projet d'un nouveau lycée à Mongat répondait, il y a deux ans, au besoin avéré d'une plus grande mixité: le pourcentage de Français au Lycée français de Barcelone était, en effet, très élevé notamment au niveau des petites classes. Il s'agissait de consolider la base de l'édifice en permettant aux Espagnols d'accéder plus facilement au système et d'en assurer la viabilité. C'est pourquoi nous nous étions prononcé en faveur du projet tout en alertant sur le financement qui, à l'époque, n'était pas clairement défini.

Aujourd'hui, force est de constater que la situation a changé. La Catalogne, comme le reste de l'Espagne, est fortement touchée par la crise; les parents sont dans l'incapacité de faire face aux exigences financières qu'un tel projet suppose. L'association des parents d'élèves a d'ailleurs mené des actions fortes sur ce sujet.

Nous ne pouvons ignorer cette réalité: il s'agit donc aujourd'hui de concentrer les efforts sur le site existant de Pedralbes afin de résoudre le problème initial qui reste entier et d'améliorer les conditions globales de l'établissement.

Merci d'être notre porte parole lorsqu'il faudra défendre le financement des futurs travaux du Lycée français de Barcelone.

Bien amicalement.

Francis Huss
Soledad Margareto
Monique Morales
Alain Naeder
Jean Nesins

Conseillers à l'AFE pour l'Espagne